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ハッピークリーンデーの取組 
 昨年度２学期から始まったハッピークリーンデーは、その日一日ごみを出さないように

心掛けて生活し、その日の掃除の時間と昼休みの時間とを合わせ、先生たちを含め学級の

みんなで遊ぶという取組です。今年度は、この時間を利用して、体育集会や全校レクなど

も行ってきました。子供たちは、毎週水曜日のこの時間を、とても楽しみにしています。 

 ところが、残念なことに、遊ぶことに重きが置かれ、本来目指していた「その日はごみ

を出さないように心掛ける」意識が薄れてきてしまっているようでした。そこで、全校集

会で「月末の水曜日は、ハッピーになる掃除をしよう」と、呼びかけました。掃除する場

所は、各学級の担当箇所で汚れがひどいと思う所、日ごろの掃除時間では十分に行き届か

ない所など、子供たちが自分で考え、掃除が必要だと思う所を相談して決めます。 

 実際その時間が来るまでは、どんなふうになるのか心配をしていましたが、子供たちは

思い思いの場所に分かれたり、学級全員で取り組んだり、また担任の先生と一緒になって、

しかも楽しそうに掃除をしていました。写真はその様子です。 
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 二人で、ここをやろう

と決めたんだって。ちゃ

んと見ていたんだね。 

側溝がとってもきれい

になって、保育園の園長

先生からもお礼の電話を

いただいたよ。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

部活動について 
 部活動ガイドライン（ＨＰ掲載）によって示している下校時刻について、３月は卒業式

の準備期間と重なることから、３月の下校時刻を１６時５０分（２月と同じ）と変更いた

します。何卒ご理解の上、ご協力をお願いいたします。 

 さて、２月１日現在の各部の活動状況をお知らせします。 

バレーボール部は１月１１日に初めての大会を行い、見事１回戦を勝ち上がりました。

公式戦での一勝は子供たちにとって大きな自信となると思います。 

バスケットボール部は２月９日に開催されるミニ葵杯、サッカー部は２月１６日の市民

サッカー大会に向け、練習に熱が入っています。サッカー部の５年生に調子を聞くと、自

信ありげに「順調です」と答えてくれました。 

ソフトボール部は、新チームのキャプテンと副キャプテンが決まり、みんなで話し合っ

たチームの目標に向け、真剣に練習に取り組んでいます。音楽部は、２月１４日（金）に、

今年度最後のコンサートを開く予定で、その日をもって６年生が引退します。 

 今日は、ハッピーにくれたお手紙を紹介するよ。あのねＢＯＸに入れてくれてありがとう。 

「わたしは、たんにんのせんせいが大すきです。かるたとり大会は、くやしかったです。えいご

が少しきらいです。たいいくしゅうかいで、また鬼ごっこをやりたいです。」２年女子 

「おにのお面が、かんせいしました。今日はスイミングはおやすみです。おばあちゃんちに行

きます。今日も、いい一日になりそうです。」５年男子 

「ぼくのよかったこと、おにのおめんをつくったよ。」４年男子 

 ここで一句   春近し幸せまねく水曜日 
 

足ふきマットが、すっきり 

ごみ一つ付いてない。 

新聞紙で、窓ガラスもばっち

り！ ガラスがないみたい。 

ほうきの使い方は、どうあった

らいいかみんなで研究中。 
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